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長女（中学2年）と長男（中学1年）は、マーチング大会の追

い込みで、部活に明け暮れる毎日です。先日、八瀬小学校のグラ

ンドを1日かりて練習をする日がありました。朝9時に現地集合

なのに、長男は朝7時に家を出ると言います。何で、そんなに早

く出発するのかと聞くと、男子3人で歩いて八瀬小学校まで行く

約束をしたとのこと。わが家からでも5㎞近くあります。 

かなりハードなマーチングの1日練習の前に、１時間以上かけ

て歩くことに、何の疑問を持たない男子たち。なぜバスを使わな

いのか。大笑いしてしまいました。ちなみに長女は「お父さん、

友達も一緒に車で送って」と、ちゃっかりしています。 

 

みなさんのご意見・ご要望をお寄せください！ 

 左京区・市原から岩

倉に入る手前に頼光

橋があります。その橋

の市原側の道路が、豪

雨の際に冠水し、付近

の住宅も浸水すると

いう事態が、9 年も前

からたびたび起きて

います。自治連のみな

さんをはじめ地域の方々の強い要望もあり、私も繰り返し議会で

対策を求めてきました。今年5月の私の代表質問への答弁では、

 修学院の音羽川に草がたくさ

ん生えていて、大雨の時に大丈夫

か、との問い合わせがありまし

た。京都府土木事務所にお聞きし

たところ、渇水期の11月頃には

浚渫（土砂を取り除く）工事に入

るとのことです。 

今年度早期に下水

管工事に着手す

る、との答弁がさ

れていました。 

 年度当初には、

緊急避難的な措置

として、京大演習

林に仮設の水路と

沈砂池がつくられ

ています。しかし、

根本対策の下水管

を通す工事がなか

なか始まらないと

いうことで、8 月になってから、「静市地域要求を実現する連絡

会」のみなさんと一緒に下水道局から工事についての進捗状況
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つくられた仮設の水路 

左の山から水が出て道路が冠水する 

をお聞きしました。すると、

年内には工事に着工し、1 年

ほどで完成とのことでした。 

 長年の要望がやっと具体

化されることになったこと

は大変うれしい話です。今

後、遅延することなく工事が進むよう求めていきます。 

 

 岩倉出張所の廃止の方針を京都市が発表しました。1年半後の

2015年4月に、出張所を廃止して、証明書発行コーナーにしよ

うというものです。 

 この話は、左京区役所が松ヶ崎に移転する際にも出されてい

ましたが、地元のみなさんからは、「出張所は廃止でなく、支所

にするなど機能をもっと充実してほしい」との要望が寄せられ

ていたものです。 

 昨年の市長選挙の際の争点の一つとなりましたが、広大な面

積を持つ左京区のまちづくりの在り方から考えても、総合庁舎

という形で 1 か所集中の区役所にするよりも、支所を点在させ

るなど、分散型の区役所の方が、市民の生活を支える機能が充

実します。 

 今回の岩倉出張所廃止方針は、地域のみなさんの願いに背を

向けるものであり、許すわけにはいきません。 

 

 出町柳駅横の河合橋を改修して、現在のような人と車が交錯

する状態を解消してほしい、という請願が、まちづくり委員会

で全会一致で採択されました。議会として市民の要望に応える

べきとの判断を下した意義は大変大きなものがあります。 

これまで京都市は、予算がないから河合橋の改修は無理だ、

と言ってきましたが、そんな言い訳は通用しません。予算がな

いと言い張るのなら、地域からつくらないでほしいとの要望が

出されている北泉橋の建設をやめるべきです。 
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許せません！ 


